

JORNADA DE CAPACITACIÓN

Hospital Ramos Mejía: Reumatología de excelencia

Se desarrolló una nueva edición de Highlights del Colegio Americano de Reumatología ACR 2023 que toma los temas más salientes de la especialidad. La jornada contó con el auspicio de AMM y se llevó a cabo en la Facultad de Medicina de la UBA



Acto de apertura. Eduardo Kerzberg e Ignacio Brusco destacaron la importancia del servicio de Reumatología del Ramos Mejía

El servicio de Reumatología del Hospital Ramos Mejía llevó a cabo el 28 de noviembre una nueva edición de su ya clásica jornada Highlights del Colegio Americano de Reumatología ACR 2023 en el Salón del Consejo Bernardo A. Houssay de la Facultad de Medicina (UBA). El lema de este año fue *El mañana es hoy*.

La actividad fue gratuita y contó con el auspicio de la Asociación de Médicos Municipales de la Ciudad de Buenos Aires. Estuvo dirigida a profesionales de la salud interesados en la actualización de patologías reumatológicas según ACR 2023. Desde hace diez años, dirigido por el Dr. Eduardo Kerzberg, el servicio organiza este encuentro con el fin de **democratizar los conocimientos** expuestos en el Congreso del Colegio Americano de Reumatología, uno de los dos eventos más importantes del mundo en la especialidad. Los puntos más salientes y relevantes fueron retomados en la jornada organizada por el Hospital Ramos Mejía de la mano de los principales representantes nacionales de la especialidad.

El acto de apertura estuvo a cargo del decano de la Facultad de Medicina, Dr. Ignacio Brusco, quien expresó: “El Colegio Americano de Reumatología siempre aporta novedades. Me parece muy inteligente, sobre todo para los más jóvenes que quizá no puedan estar presentes en este tipo de eventos, retomar y exponer las puntas o *highlights* de investigación, de adelantos y de medicina traslacional de estas patologías tan importantes. Felicito al Dr. Eduardo Kerzberg por esta iniciativa que se reitera regularmente. Lo más difícil no es que se haga, sino que se le dé continuidad en el tiempo”.



Luego, los Dres. Kerzberg y Brusco le entregaron un reconocimiento de la Facultad de Medicina al Dr. Gustavo Citera por su trayectoria y contribución al desarrollo de la reumatología argentina.

Un servicio modelo

El servicio de Reumatología del Ramos Mejía es uno de los **más importantes del ámbito público**, y cumple, además, destacadas funciones educativas, entre ellas, se dicta la carrera de la especialidad. Por otra parte, es centro de referencia de la Facultad de Medicina de enfermedades osteoarticulares y de osteoporosis y, también de farmacología e investigaciones clínicas farmacológicas. A nivel asistencial es el servicio más grande en cantidad de médicos, pacientes, infraestructura y tecnología de la Argentina. “El servicio se divide en clínicas de las distintas enfermedades reumáticas, lo cual lo convierte en un servicio muy especializado y referente de derivación nacional e internacional de estas patologías. Sobre todo de las reumáticas autoinmunes. Es también Centro Nacional de Referencia en Osteoporosis”, explica el Dr. Kerzberg.

Salón del Consejo.
El Highlights del Colegio Americano de Reumatología reunió a referentes de la especialidad